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avanzar en temas relevantes como 
la salud y el agua potable, es parte 
del programa presentado por el 
candidato a alcalde Alex Agüero 
para la comuna de Puqueldón. 

Con 12 años como parte del 
concejo municipal, indica que tiene 
la experiencia suficiente para la 
administración comunal, además 
de un plan definido para abordar 
los temas más relevantes para los 
vecinos de isla Lemuy.

EXPERIENCIA

Según lo señalado por el 
candidato de ChileVamos, la 
experiencia previa como concejal 
lo animó a tomar el desafío de 
avanzar hacia la alcaldía, apelando 
también a la cercanía con la gente 
que le permitió estar estos años 
ejerciendo el cargo de concejal.  

“Toda esta experiencia que tengo 
acumulada, en el funcionamiento 
de la administración municipal, 
recursos y las necesidades de 
la comuna. Lamentablemente, 
como concejal son muy pocas las 
facultades que uno tiene y muchas 
veces solo propone, y depende 
de la administración si toman los 
requerimientos. La alcaldía da las 
herramientas para que uno tome 
las decisiones”, expresó.

En esta línea, destacó la 
elaboración de un plan de trabajo 
con propuestas que se pueden 
desarrollar en un periodo alcaldicio 
y que abordan las necesidades de 
la comuna. Entre los temas más 
prioritarios, destacó la concreción 
de un Cesfam.  

“Teníamos un gran cuello de 
botella que era la conectividad 
marítima. Ha existido una 
mejora importante y ya viene un 
programa nuevo, *Barcazas para 
Chiloé*, que mejoraría aún más la 
conectividad. Entonces, hoy en día 

la problemática que nos afecta 
más a los vecinos es la salud, con el 
Cesfam inconcluso que hoy tiene a 
nuestros funcionarios hacinados, 
en condiciones mínimas para 
desarrollar su labor. Es una obra 
que hay que darle prioridad para 
su finalización”, expresó.

Otro de los temas relevantes, 
acotó, es la creación de una 
oficina hídrica que fortalezca las 
condiciones de acceso al agua de 
las comunidades rurales de Lemuy.  

“Con un profesional a cargo 
para hacer el seguimiento y 
acompañamiento a los comités 
de agua predial, iniciar el camino 
hacia una solución definitiva y a 
los APR para apoyarlos, porque 
generalmente ellos trabajan 
solos”, aseveró.

El fortalecimiento del turismo, 
dijo, es otra de las metas que 
buscará alcanzar en una eventual 
administración municipal. Recordó 
que hoy la comuna es destacada 
en el contexto internacional en 

torno al turismo rural, por lo que es 
necesario seguir potenciándolo. “Es 
necesario fortalecer la economía 
circular dentro de la comuna”, 
expresó.

Respecto al manejo de la 
basura domiciliaria, el candidato 
apuntó que actualmente se ha ido 
desarrollando en la comuna un 
manejo sobre algunos residuos, 
permitiendo una menor disposición 
de basura en el vertedero local.  

“Hay que seguir mejorando 
esa iniciativa. Ya hay un paso 
importante para la comuna, nos 
ha ayudado muchísimo en la 
reducción de basura”.

Igualmente, agregó que temas 
como el fortalecimiento de la 
atención domiciliaria para los 
adultos mayores postrados o la 
entrega de medicamentos son 
prioridad. En esta línea, señaló que 
esperan desarrollar un catastro 
comunal de adultos mayores, para 
permitirles acceder a mejoras, 
por ejemplo, en los accesos a sus 
viviendas.

INVERSION PUBLICO-PRIVADA

Alex Agüero destacó el apoyo 
político de su sector, que respalda su 
candidatura pensando en una eventual 
administración, lo que permitirá 
generar nexos para consolidar acciones 
administrativas. Esto se suma, dijo, a un 
equipo de trabajo radicado en la comuna 
para abordar las situaciones en terreno.  

Así, la gestión de la inversión pública y 
privada es parte de su compromiso.  

“Quiero una gestión público-
privada, abriendo las puertas a las 
empresas. Creo que es importante 
trabajar con las empresas que 
están dentro de la comuna y en ese 
sentido podemos lograr convenios 
con mitilicultores, salmoneros, de tal 
manera que se realicen acciones que 
sean importantes. Creo que podemos 
lograr algunas acciones o mejoras 
para la comunidad. Queremos crear 
una OTEC para capacitar a nuestra 
gente y emprender en algún trabajo, 
para generar capacidades para 
prestar servicios dentro de la isla”, 
cerró.
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Municipales Puqueldón: Alex Agüero apuesta 
por una gestión público-privada
El candidato destacó su experiencia como concejal y apuntó a temas claves para la comuna como 
la finalización del Cesfam, la creación de una oficina hídrica y el fortalecimiento del turismo rural, 
con una visión de colaboración público-privada para el desarrollo de la comuna.
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